

## **Alles neu macht der März!**

Bald ist es soweit: Ab 1. März werde ich als wissenschaftliche Mitarbeiterin an der [Hochschule für Angewandte Wissenschaften Hamburg \(HAW\)](#) ein Projekt durchführen, das im Rahmen der [Hamburg Open Online University \(HOOU\)](#) Material für eine gender- und diversitybewusste Mediengestaltung entwickelt.

Das Projekt ist an der Stabsstelle Gleichstellung angesiedelt und soll Studierende, Medienschaffende und weitere Interessierte sensibilisieren, in ihrer Arbeit Fragen der Diversität zu berücksichtigen. Ich freue mich sehr auf die anspruchsvolle und spannende Aufgabe, die medienwissenschaftliche, mediendidaktische und medienpraktische Aspekte mit einem gesellschaftlichen Auftrag verbindet.